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【裏面に続く】

令和７年度がスタートしました
４月８日(火)に新入生23名を迎え、令和７年度の芦別高校は ２年生23名、３年生49名、

全校生徒 95名 <男子50名、女子45名> でのスタートとなりました。
着任式で６名の教職員を紹介。始業式では 新２・３年の生徒が新年度の決意を新たにしま

した。午後からの入学式では、校長式辞(①学業に一生懸命取り組む ②豊かな心と多くの仲間
を作る)、芦別市長・PTA会長からのご祝辞があり、新入生代表が力強く宣誓を行いました。

令和７年(2025年) ５月号[通算74号]

✿✿✿✿✿✿

着任者紹介 ✿✿✿✿✿✿
この春、本校へ新しく着任された教職員を紹介します。

①職名・氏名 ②教科 ③前任校 ④部活動 ⑤ひとこと

①教諭・大道 努（だいどう つとむ）②数学 ③富良野緑峰高校 ④弓道部
⑤この年<58歳>での転勤、戸惑っています。早く慣れてみなさんの力になれるよう
頑張りたいと思います。よろしくお願いします。

①教諭・中森 真也（なかもり しんや）②家庭 ③名寄産業高校 ④弓道部
⑤期待と不安と両方ありますが、街や学校のいいところをたくさん見つけていきたい
です。どうぞよろしくお願いします。

①教諭(期限付)・八若 秀俊（やわか ひでとし）②理科 ③士別東高校 ④バスケ部
⑤空知・芦別で生活することが初めてなので分からないことが多くあると思いますが、皆様方の
ご協力をいただきながら前進していきたいと思っています。理科の授業ではできるだけ観察・実
験の機会を増やして科学的な実体験を味わってもらおうと考えています。よろしくお願いします。

①養護教諭・月田 江美（つきだ えみ）②（保健室）③夕張高等養護学校
⑤2018年、上芦別小学校に勤務していたので、６年間修行して芦別に戻ってきた、という
気持ちです。できることから少しずつ慣れていきたいと思っています。どうぞよろしくお願
いいたします。

①事務長・加藤 弥志（かとう ひろゆき）②（事務室）③小平高等養護学校
⑤教育活動全般の一助となるよう、努めますので、よろしくお願いします。

①事務職員・高橋 愛璃（たかはし あいり）②（事務室）③オホーツク教育局
⑤今までの経験を活かし、生徒の皆さんの学校生活を影ながら支えていけるよう、
頑張りたいと思います。

着任式 始業式 入学式（ＰＴＡ会長祝辞）入学式（芦別市長祝辞） 入学式（新入生代表宣誓）



芦別高校 Facebook
ぜひご覧ください！

https://www.facebook.com/profile.
php?id=61562584812466

芦別高校ホームページはこちら
令和５年度以降の 芦高だより （バックナンバー）
も掲載しています！（メニュー → 通信）

http://www.ashibetsu.hokkaido-c.ed.jp/

４月９日(水)、初めて全生徒が一堂に会する対面式・部局紹介があり
ました。対面式では学校生活や教職員・生徒会執行部の紹介の後、全体
で貨物列車(じゃんけん列車)を行ってアイスブレイク。はじめは緊張し
ていた１年生も楽しむことができました。部局紹介では、１年生が興味
津々に各部局同好会の紹介を注目していました。

３月15日(土)、NHK「おはよう北海道土曜プラス～ぶらりみてある記」
で芦別市の話題が放送されました。その中で芦別高校軽音楽同好会 北村 洸
さん の活動の様子が紹介されています。エルビス・プレスリーやお父さま、
おじいさまの生き様から「自分らしく生きる」という 生き方のものさし が
与えられたことが伝わる とてもよい番組でした。内容は、ＮＨＫ北海道→
ＮＨＫ北海道ＷＥＢ→ぶらりみてある記 記事一覧→冬の芦別“アツい”を
訪ねて（「ぶらりみてある記」で検索）で詳細を確認することができます。
ぜひご覧ください！

対面式の様子

対面式・部局紹介 ✿✿✿✿✿✿

軽音楽同好会

弓道部バドミントン部

“アツい”芦別が紹介されました！✿✿✿✿✿✿

３月、４月の全校朝ＳＨＲ ✿✿✿✿✿✿
芦別高校では月に一度、体育館に全生徒・教職員が集い、連絡事項や

教職員が自由に自分の思いや体験などを伝える「全校朝ＳＨＲ」を生徒
会執行部の企画・運営で行っています。３月11日(火)は、7日(金)卒業

４月14日(月)は、４月の目標「様々なことにチャレンジしよう」の
説明や個人の目標について生徒・先生方に対するインタビューがあり、
保健美化委員長より ゴミの分別 について説明がありました。その後、
松浦教諭より今年度 校則の見直し を進める上での留意事項等について
お話をいただきました。

生講話の感想や新年度の決意を紹介し ＴＶ取材を受けた 北村 洸 さんへ
撮影裏話等のインタビューがありました。また、米原教諭より マレーシアでの体験から挨
拶の大切さ、3月まで3年間芦別市地域おこし協力隊員として活動された 岩﨑佳奈美 さん
のイラストを紹介し、芦別の良さをぜひ再認識してほしいというお話をいただきました。

全校朝ＳＨＲで
インタビューに
答える北村さん

お知らせ 中学生対象 体験入学
７月23日(水)

お問い合わせは 芦別高校<0124-22-2164> 教頭（吉村）まで

今年度は時期を早めました！
ご参加をお待ちしています。

学校祭
７月12日(土)
新企画を検討中
です！

授業参観週間
６月、11月、２月
普段の学校の様子
をご覧ください。

ぜひ、芦別高校へ
おいでください！

美術部

ラグビー部 バスケットボール部

吹奏楽局

じゃんけん列車
優勝者に

インタビュー！


